

Miércoles 31 de julio de 1996

“Pérgola de las flores” reabrirá en septiembre

Una decena de funciones tendrá la nueva versión de “La pérgola de las flores” que el 19 de septiembre estrenará Andrés Pérez, basada en la obra de Francisco Flores del Campo e Isidora Aguirre.

El montaje, que desde ayer está audicionando su elenco en el Teatro Municipal, se presentará en la Estación Mapocho como un trabajo conjunto entre este centro, la Corporación Cultural de Santiago y el director del “Gran Circo Teatro”. La idea es retomar este musical de 1960 y recrearlo a lo largo de las fiestas patrias, desde la visión de este creador y su equipo técnico.

"Pérgola de las flores" reabrirá en septiembre [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Pérgola de las flores" reabrirá en septiembre [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile